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田島中学校区学校適正配置検討会議 標準服等専門部会（第４回）開催結果 

 

■ 開催日時、場所 

令和３年８月３日 19：00～ 生野区役所５階 502会議室 

 

■ 議事 

⑴ 新しい標準服等のアンケート結果を参考に意見交換のうえ選定する。 

⑵ 保護者等からの意見について 

 

≪議事⑴ 新しい標準服等のアンケート結果を参考に意見交換のうえ選定する。≫ 

◆主な確認事項等 

・事業者から提案があった標準服、体操服等のコンセプト、材質・機能、デザイン、価格、

販売店・アフターサービスの内容、及び各小学校で実施したアンケート結果を参考に意

見交換を行った結果、標準服等については標準服等アンケートの№３、体操服等につい

ては体操服等アンケートの№３を、専門部会での選定内容として検討会議へ報告する。 

 

◆主な説明事項等 

【標準服等のアンケート結果について】 

 （議事資料に沿って説明） 

  ・標準服等アンケートの結果、№３のデザインが一番回答数が多い結果となった。 

  ・体操服等アンケートの結果、№３のデザインが一番回答数が多い結果となった。 

 

◆その他意見等 

【標準服、体操服等共通】 

・破れた時などの買い替えのことを考えると、アフターフォローの面で融通が利く事

業者がよい。 

・販売店が校区の近くにあると保護者としては助かる。 

【標準服等について】 

・スカートの形は№２、３がかわいくていい。 

・校章ワッペンについては小学校２～６年生は貸与がある。今後の小学校新１年生は購

入することになるが、卒業時に卒業生から譲ってもらえるような運用があればありが

たい。 

・事業者によって価格に差はあるが、アンケート結果を尊重して№３がいいと思う。 

【体操服等について】 

・№４のデザインが、リブがあって機能的で小学生らしいデザインと感じた。 

・リブがあることによって、洗濯しても汚れがとれにくく、長く使うと生地が伸びてし
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まう可能性がある。 

・保護者から洗濯したときの汚れ落ちがいいので№３，４がいい。また、№３のデザイ

ンは幼稚園や保育園でも使っていて、このデザインがいいという意見を聞いた。 

・投票結果で 50％となっていることは、多くの保護者の方がよいと思った結果でもあ

り、価格に大きな差もないため、アンケート結果を尊重して№３がいいと思う。 

 

≪議事⑵ 保護者等からの意見について≫ 

◆主な説明事項等 

 ・本年３月 24日の第５回学校適正配置検討会議で、中学生には工事期間中に負担をかけ

ているので、中学生についても標準服を貸与してほしいとの意見を頂き、６月 21日の

第７回検討会議において、本市の考え方を回答したところであるが、先日、中学校の上

着や体育館シューズだけでも貸与できないのかとのご意見があり、内部で検討を行っ

た。 

・標準服については、原則保護者負担であるが、「学校再編整備により生じる新たな物品

は教育委員会が用意し、保護者に過度の負担を与えないよう配慮する。」ことを本市の

方針としており、小学校の統合により校章が変わるなど、これまでと違う標準服となる

ことにより、既購入の標準服が使用出来なくなり、標準服を買いなおすことは保護者に

過度の負担を与えることから、来年度の小学校２～６年生に対し、標準服を貸与するこ

ととしている。 

・中学校については、過去の事例をみても、小中一貫校の開校時において中学生の標準服

を貸与している事例はなく、開校時に中学校の標準服を変更している事例（２例）でも

標準服の貸与は行っておらず、学年進行に合わせて、新入生から順次標準服を変更して

いる。 

・要望の趣旨である、現在の校舎建設工事に対する中学校生徒への配慮については、より

良い教育環境を充実するための教材の購入や教育環境の改善整備を実施するなど、現

在在籍している中学生にもより良い教育環境を少しでも実感できるような方策を速や

かに実施していきたいと考えている。 

 


